



Información para los medios  
12 de diciembre 2023

## **BMW Motorrad España y la Escuela RACE de Conducción lanzan los nuevos cursos de conducción segura de motocicletas**

Ofrecer las máximas prestaciones, tecnología y seguridad a los clientes, siempre ha sido una de las máximas prioridades para BMW Motorrad España. Valores que comparte y sobre los que se asienta la Escuela RACE de Conducción, en los que la formación, pero especialmente la seguridad son pilares básicos dentro de su estrategia y forman parte de su ADN.

El incremento y la demanda de vehículos de dos ruedas durante los últimos años ha motivado a BMW Motorrad España y a la Escuela RACE de Conducción, a iniciar cursos permanentes y pioneros en España, con el objetivo de que el usuario de motocicleta adquiera los conocimientos, técnicas y habilidades que le permitan disfrutar de su motocicleta de una forma dinámica, responsable, pero sobre todo segura.

Una colaboración entre ambas entidades donde se aplicará toda la experiencia y metodología formativa adquirida en más de 40 años de existencia de la Escuela RACE de Conducción, y en la que se pondrá a disposición de los alumnos y participantes una flota compuesta por las BMW G 310 R; unas motos ágiles y fáciles de pilotar que serán las perfectas compañeras en estos cursos, y un modelo que además es apto para carné de conducir A2, sin competencia a nivel de equipamiento de seguridad entre los competidores.

Más información en: <https://www.jarama.org/particulares/cursos-de-conduccion/curso-conduccion-motocicletas>

### **El Grupo BMW**

El Grupo BMW, con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta, y también ofrece servicios financieros y de movilidad de primera calidad. La red de producción del Grupo BMW comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la compañía cuenta con una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022, el Grupo BMW vendió cerca de 2,4 millones de turismos y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio 2021 fue de 16.100 millones de euros



sobre unos ingresos que ascendieron a 111.200 millones de euros A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW contaba con una plantilla de 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. La compañía estableció el curso para el futuro en una etapa temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean centrales en su dirección estratégica, desde la cadena de suministro a través de la producción hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

**www.bmw-motorrad.es**

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespaña>